
ПРОТОКОЛ № 15 

Заседания коллегии  

Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                                                «21» октября 2009 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 
Члены коллегии: Романов О.С., Орешкин С.И., Лявданский В.Э., Мамошин М.А., Викторов А.П. 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

1.  Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров 

Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич – без права голоса 

2. Заместитель Исполнительного директора Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и 

инженеров Петербурга» - Штерн Я.В. – без права голоса 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Прием новых членов в НП ГАИП 

2. Информационное сообщение о Пленуме правления Союза архитекторов 

3. Компенсационный фонд 

4. Вопрос о негосударственной экспертизе 

5. Форма Свидетельств 

6. Участие в Парламентских слушаниях в ГосДуме 

7. Юридическое сопровождение деятельности НП 

 

1.По первому вопросу выступил Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия 

архитекторов и инженеров Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич. На рассмотрение Коллеги 

вынесены три заявления о вступлении в НП ГАИП. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

 Принять в члены НП ГАИП следующие организации: 

 - ЗАО “АИФ “Ленко” 

 - ООО «Архитектурное бюро «Шаповалов и сын» 

 - ООО «Творческая архитектурная мастерская Гаврилова В.А.» 

          Решение принято  -  единогласно 

 

2.По   второму   вопросу выступил Мамошин М.А. с докладом о состоявшемся 17.10.09 Пленуме 

правления Союза архитекторов и озвучил ряд вынесенных на обсуждение вопросов:  

- вопрос о приеме в НП ИЧП;  

- о демпинге и привязке его к страхованию и вопросам безопасности;  

- вопрос права СРО вносить законодательные предложения;  

- вопрос приема в НП иностранных организаций. 

Мамошин М.А. предложил рекомендовать Лявданского В.Э. в состав Правления Союза архитекторов. 

Решили: Романову О.С. до 27.10.09 подготовить письмо от имени Коллегии НП ГАИП в Правление 

Союза архитекторов с просьбой  рассмотреть кандидатуру  Лявданского  В.Э.  в состав Правления. 

 

3.По третьему вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией об условиях заключения договоров по 

размещению денежных средств на депозитах Росбанка и ВТБ. Решили: принять окончательное 

решение о размещении Компенсационного фонда после регистрации СРО. 

 

4. По четвертому вопросу выступил Лявданский В.Э. с информацией о возможной процедуре 

создания  негосударственной экспертизы  при СРО для осуществления функций контроля и 

безопасности.  

Решили: поручить Викторову А.П. к следующему заседанию Коллегии подготовить материалы по 

обозначенному вопросу. 

 



5.По пятому вопросу выступил Факеев С.Г. с предложением минимизировать затраты на изготовление 

Свидетельств о допуске к работам в связи с возможным введением единого образца бланков. Мамошин 

М.А. представил окончательный эскиз Свидетельства. 

 

6. По шестому вопросу выступил Викторов А.П., предложил направить Лявданского В.Э. 05.11.09 в 

ГосДуму на Парламентские слушания по вопросам СРО. 

         Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: направить от НП ГАИП ЛявданскогоВ.Э. на Парламентские слушания за счет 

целевого финансирования НП ГАИП. 

Решение принято  -  единогласно 

 

 

7.По седьмому вопросу слушали сообщение Факеева С.Г. о необходимости заключения договора по 

правовому сопровождению документов НП ГАИП, профессиональной юридической консультации по 

основной деятельности НП ГАИП. Викторов А.П. предложил пригласить квалифицированного 

юриста – работника СПб Арбитражного суда. 

 

 

 

 

    Председатель НП ГАИП                                       ______________/ Лявданский В.Э. 

        

 

    Секретарь заседания Коллегии                             _____________/ Веснина К.С. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


